

Grillabend 10. Juli 2018

Wir Fotografier**er** und Grill**er**

Unser Treff fand an diesem Dienstag um 19.00 Uhr am Gäbrisseeli statt. Es wurde ein gemütlicher Grillplausch und ein frohes Zusammensein. Angedacht waren neben den kulinarischen natürlich auch fotografische Aktivitäten. Leider waren die Wetterverhältnisse für die geplanten Panoramaaufnahmen am oberen Gäbris zu ungünstig. Der Genuss der „handmade“ gemachten Grillspezialitäten schmeckten trotzdem ausgezeichnet. Nach Einbruch der Dunkelheit machten wir aber wie geplant experimentelle Lichtspurenaufnahmen. Es war ein etwas anderer und spezieller Treff im Appenzellerland organisiert von Max und Hansjörg.